

## Wir in der Presse

Datum: 25.05.2020

Medium: TZ

### **Gesundheit** **Besenreiser**

*Besenreiser sind für mich ein ästhetisches Problem. Kann ich sie mit einer Laser-Therapie entfernen lassen?* ANONYM

Besonders gut lassen sich kleinere und rote Besenreiser mit der Laser-Therapie behandeln. Dabei führt der Venenchirurg den Laser an der Hautoberfläche des zu behandelnden Gefäßes entlang, wobei punktuell Energie in Form von Lichtblitzen freigesetzt wird. Diese durchdringen die Haut, ohne sie zu verletzen. Der rote Blutfarbstoff in den durchbluteten Besenreisern nimmt diese Energie auf. Darauf folgt, dass sich die Blutgefäßwand verschließt und verklebt. Die Laser-Behandlung bewirkt, dass der Blutdurchfluss gestoppt wird und der Besenrei-

ser daraufhin verschwindet. Eine Kombination dieser Technik mit der Sklerosierung (Verödung der Vene mit einer speziellen Flüssigkeit) ist möglich und auch oft sinnvoll. Im Normalfall erfolgt die Laserbehandlung ambulant. Je nach Größe der betroffenen Fläche beträgt der Zeitaufwand zwischen zehn und 30 Minuten. Nach drei bis vier Wochen können, falls erforderlich, weitere Sitzungen durchgeführt werden.



DR. MED. MICHAEL HILLE, CHEFARZT  
DER ABTEILUNG FÜR PHLEBOLOGIE UND  
VENENCHIRURGIE, ARTEMED  
FACHKLINIK, MÜNCHEN

